

Protokolleintrag vom 06.04.2011

2011/114

Postulat der CVP-Fraktion vom 06.04.2011:

Ersetzung der Lunch-Checks für städtische Mitarbeitende durch individuelle Essenszulagen

Von der CVP-Fraktion ist am 6. April 2011 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die 2011 ausgesetzte Abgabe von Lunch-Checks an die städtischen Mitarbeitenden zukünftig durch individuelle, auf der Lohnabrechnung ausgewiesene Essenszulagen ersetzt werden kann.

Begründung:

Lunch-Checks können in der Regel nur in Restaurants eingelöst werden. Mit der Ausrichtung von Essenszulagen erhalten auch jene Mitarbeitende einen finanziellen Zustupf, die sich anderweitig verpflegen wollen.

Des weiteren wurde im Rahmen der Behandlung des Budgets 2011 argumentiert, dass es sich bei den Lunch-Checks um Lohnbestandteile handle. Es ist deshalb konsequent, diese durch individuelle Essenszulagen zu ersetzen.

Mitteilung an den Stadtrat